

能代市ふるさと納税 寄附者様からの応援メッセージ（令和6年）※一部

高橋優さんのフェス開催後の芝生の状態を見て、何か力になれないかと思い利用させていただきました。
気持ち程度になり、申し訳ないですが…
きれいな芝生が戻りますよう、それ以外にも能代市の美しい自然のためにお使いいただければと思います。

ACMF2024で開催された能代市二ツ井「にこにこ広場」の芝生復旧を願っています！！
これから先続くACMFが最後まで楽しく、開催して良かった、
一緒に回り続けて最高だったと思いたいので芝生復旧のために使っていただきたいのです。
ファンの皆さんも一緒だと思います。早く芝生の復旧を願っております！

ACMFでは、大変お世話になりました。おかげさまでとてもとても楽しい時間でした。
微力ながら、市民の皆様の大切な施設の復旧にお役立てください。

能代市の秋田キャラバンミュージックフェスに参加した者です。
帰り道で出会った能代の方も素晴らしい方で、本当に素敵なお時間をありがとうございました！

先日、能代市の空の下で（ニコニコ広場）で開催された
高橋優さん主催のacmf2024に参加させて頂き凄く楽しかったです。
少しですが芝生の補修に役立てて頂くと嬉しいです。
また、能代市の子ども達がニコニコ顔で楽しめる青々とした芝生の公園になる事を楽しみにしています。
宜しくお願いします。
本当に有り難うございました 2024.9.21.22は高橋優くんファンには、忘れられない2日間です。
次はドライブで能代市へ伺います。

秋田キャラバンミュージックフェス能代2024に参加させていただき
沢山の感動を持って帰ることができました。
しかし初めての雨降り開催で、芝生の状態が悪くなってしまったとの事、
微力ながら芝生再生に使っていただいたら有難いです。
またいつか フェスが出来ますように…

秋田キャラバンミュージックフェスでは、大変お世話になりました。
にこにこ広場の復旧にお役立て頂けたら幸いです。
子ども達の大切な広場が1日も早く元の芝生に戻りますように祈っています。
まだ是非伺いたいです。

あの天候にも関わらず、ACMFを開催して頂きありがとうございました!!
楽しませて頂いたお礼はきっちりさせて頂きたいと思います!
ニコニコ広場復活を願っています!!

先日のACMFへ参加させて頂きました。
地域の皆様にご迷惑をおかけしないよう、
また、高橋優さんの秋田を盛り上げる活動に支障が出ないよう、寄付させて頂きます。
二ツ井中央公園のにこにこ広場の復旧に使って下さい！

高橋優さんのACMF2024で能代市におじゃまさせて頂きました。
宿泊した市内のホテルにも大変お世話になりました。
ありがとうございました。
僅かではありますがにこにこ広場の復旧にお役立てください。

こんにちは 先日の秋田キャラバンミュージックフェスでは大変お世話になりました
当日はあいにくの雨天に加え気温が低く今までのCFでは未経験の天候
しかしながら音楽を奏でるアーティストの歌はどんなに寒い環境下でも心が暖まりました
会場の設営もどんなにたくさんの方が関わっていただいたことでしょう
花火のプレゼントで華を添えていただいた事もあり、ある意味とても思い出に残るフェスになりました
これからもあの土地でたくさんの笑い声が響きますように
にこにこ広場の復旧にこのわずかながらの気持ちが届けば幸いです
能代市の皆様がこれからも健やかに過ごせますように願いを込めて

高橋優さん主催のACMF2024に参加しました。
2日間、本当に楽しい時間を過ごさせて頂きました。ありがとうございました。
ニコニコ広場の復旧に使って下さい。
また能代市に遊びに行きます。

能代市で行われたACMFに参加しました。
雨で大変な事もありましたが、その分人の温かさを感じる事ができた素敵な2日間になりました。
ありがとうございました。また、能代市に遊びに行きます。

今回、高橋優さんのフェスで行かせていただきました。
おいしいもの、きれいなところがたくさんですね。
また遊びにいきます。

秋田キャラバンミュージックフェスin能代！！参加させていただきました！
市長さんの挨拶最高でした！
能代の町の方にも癒されました！

大切な場所をお貸しいただきありがとうございました。
大変な雨であつという間に綺麗な芝生が沼の様になってしまい申し訳ありませんでした。
僅かですが少しでもお力になれたら…
にこにこ広場の修繕にお使いください

高橋優さんのacmf2024に参加させていただきましたが、にこにこ広場が大変な事になってしまったので、
そちらの改修に少しでも役立ててもらえばと思います。
よろしくお願ひいたします。

ACMFの会場の芝生再生に使って頂きたいです。
楽しい時間をありがとうございました

ACMFでは大変お世話になりました。
地元にいながら知らない事ばかりで新しい発見をさせていただきました。
芝生の復旧、よろしくお願ひします。

ACMFで二ツ井中央公園を利用させてもらいました。傷んでしまった芝の復旧に使って頂きたいです。
時間がなくきみまち阪にしか行けませんでしたが、またゆっくり来たいと思います。
楽しい思い出をありがとうございました。